

Ressort: Lokales

Niedersachsen: LKW-Geisterfahrer kommt in Untersuchungshaft

Stuhr, 02.01.2013, 17:03 Uhr

GDN - Nach dem schweren Geisterfahrer-Unfall mit zwei Toten auf der Autobahn 1 kommt der Verursacher, ein 47-jähriger LKW-Fahrer, in Untersuchungshaft. Es sei damit zu rechnen, dass der Mann aus Lettland sich einem Verfahren in Deutschland entzieht, so ein Sprecher der Staatsanwaltschaft.

Der LKW-Fahrer war zum Zeitpunkt des Unglücks am Neujahrstag betrunken und hatte versucht, mit seinem Lastwagen auf der Autobahn zu wenden. Insgesamt waren elf Fahrzeuge an dem Massenunfall beteiligt. Zwei Menschen wurden dabei leicht verletzt. Der Geisterfahrer flüchtete nach dem Unfall zunächst, wurde aber später von Polizeibeamten gestellt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-5096/niedersachsen-lkw-geisterfahrer-kommt-in-untersuchungshaft.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com